



# Unu Mondo expédition

publié le 23/02/2021

## Descriptif :

Expédition scientifique et pédagogique en Arctique. Suivi et exploitation de l'expédition de l'école au lycée.  
Changement climatique

## Sommaire :

- Objectifs
- Expédition
- Exploitations pédagogiques



**Unu Mondo expédition** est une association s'inscrivant dans un large mouvement de prise de conscience et d'initiatives citoyennes visant à lutter contre le changement climatique.

### ● Objectifs

Chaque année en voilier, des expéditions à la fois scientifiques et pédagogiques sont menées. Elles visent à recueillir des données scientifiques et les témoignages des communautés arctiques impactées pour mieux anticiper le changement climatique et promouvoir des actions concrètes.

### ● Expédition

L'équipe d'Unu Mondo est composée de skippers, de scientifiques, de professionnels de l'audiovisuel et d'enseignants.

Partant de La Rochelle, l'expédition a pour destination le Groenland (2020). Elle a fait étape dans plusieurs villages de la côte ouest du Groenland et un documentaire permettra de rendre compte de l'expédition.

### ● Exploitations pédagogiques

#### ▶ [Chaine YouTube Unu Mondo](#)

Huit épisodes d'une dizaine de minutes retracent les différentes étapes de l'expédition ; ils sont exploitables en classe notamment sur le Groenland, la calotte glaciaire ou la montée des eaux...

#### ▶ [Ressources pédagogiques de l'école au lycée](#)

#### ▶ [Mondes polaires & changements climatiques, redirection vers le Blog pédagogique EAC17](#)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.